



www.parkinson.ch

Le groupe d'entraide mixte de La Broye est affilié à « Parkinson Suisse ».

Nouveau groupe pour personnes atteintes de la maladie de Parkinson et leurs proches.

Séance d'information

le mardi 3 mars 2026

au Buffet de la Gare à Estavayer-Le-Lac
à 18h30 pour faire connaissance.

Rencontres prévues les **1^{ers} mardis du mois**.

Renseignements et inscriptions :

Mme L. Rufini

Responsable des groupes d'entraide Romandie, Parkinson Suisse, 021/ 729 99 19 ou loise.rufini@parkinson.ch

Mme L.Cosendai

Responsable du groupe, 079/ 323 45 67



Les objectifs de ce groupe sont :

Partager ses expériences

Atmosphère détendue

Rencontrer d'autres personnes atteintes de Parkinson

Kiffer un moment de solidarité

Informer sur l'évolution des recherches scientifiques

Nouvelles amitiés

Soutenir activement dans chaque phase

Obtenir des réponses à tes questions

N'hésite pas à venir rejoindre le groupe !

Broye, d'Avenches à Moudon

Réunion du groupe 6-8 fois par année

Ouvert à tous, malade de Parkinson et proches-aidants

Y aura des discussions, des conférenciers et du partage

Entre un jus et un truc à grignoter...

Au plaisir de faire votre connaissance...

Line



Marie-Madeleine

JYM